

Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



Zaragoza, ciudad amigable, pone en marcha un servicio para atender de forma preferente a las personas mayores de 70 años

El Ayuntamiento lleva 10 años impulsando y gestionando un proceso de mejora continua para hacer de Zaragoza una ciudad amigable con las personas mayores. El pasado 30 de enero puso en el programa 'Servicio +70' para atender de manera preferente y personalizada a las personas mayores de 70 años (o su cónyuge u otro familiar de igual edad o superior), que contarán con una mesa de atención exclusiva para realizar gestiones en el ayuntamiento. Además, la capital aragonesa se dispone a renovar el Plan de Ciudad Amigable, contando con la participación de las personas mayores. [Leer más](#)

Parla, ciudad amigable, constituye su grupo motor

El Ayuntamiento de Parla inicia su proceso de amigabilidad con la creación del grupo promotor de personas mayores que, coordinado desde la Concejalía de Mayores y a través de cuatro comisiones de trabajo, analizará diferentes aspectos del municipio para elaborar el plan de acción y convertir Parla en una ciudad amigable con las personas mayores. Estas comisiones son: 1) Espacios al aire libre, Edificios Públicos, Transporte y Vivienda. 2) Redes y Apoyo social, Empleo y Participación y respeto a la Inclusión Social. 3) Comunicación e Información y Servicios Sociales- 4) Comisión para mejorar la participación de las asociaciones de mayores del municipio en el Consejo de Mayores. [Leer más](#)

Cartagena, ciudad amigable, inicia la campaña “Diez meses, Diez razones” para paliar la soledad de personas mayores

El Ayuntamiento de Cartagena, en colaboración con un restaurante de la ciudad, ha iniciado en febrero la campaña “Diez Meses, Diez Razones”, dirigida a personas mayores del municipio que por razones de soledad, distancia o vulnerabilidad no tienen la oportunidad de acudir a un restaurante de esta categoría, con el objetivo de que cada mes acudan personas mayores de todos los barrios de Cartagena. [Leer más](#)

Estudio sobre los procesos de desinstitucionalización y transición hacia modelos de apoyo personalizados y comunitarios

El [proyecto EDI](#), impulsado por el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, pretende contribuir a abordar con garantías la transición del modelo de cuidados “institucionalizado” a otro basado en el marco de los derechos humanos, desde un enfoque de desarrollo comunitario y centrado en el proyecto de vida de cada persona. Incluye este estudio realizado por el Instituto de Derechos Humanos Gregorio Peces-Barba, sobre la transición hacia modelos de apoyo personalizados y comunitarios en relación con la desinstitucionalización de personas mayores, cuyos datos y conclusiones confirman que los pueblos y ciudades amigables con las personas mayores que facilitan un envejecimiento saludable y satisfactorio, pueden contribuir a los procesos de desinstitucionalización. [Leer más](#)

El impacto de la edad en el mercado de trabajo y en la resiliencia de las empresas en España

El pasado 25 de enero se presentó el informe «El impacto de la edad en el mercado de trabajo y en la resiliencia de las empresas en España», organizado por la Fundación General de la Universidad de Salamanca y el CENIE. Este estudio busca contribuir al análisis del vínculo existente entre la estructura de edad de la mano de obra y la resiliencia económica de las empresas, y en la forma en que la distribución etaria de la mano de obra explica diferentes resultados económicos. [Leer más](#) [Descargar informe](#)

Recursos de interés

Centros Convive. Guía para conseguir los centros que queremos

Guía elaborada por Fundación Caja Navarra y Fundación Matia, que recoge cinco años de aprendizajes en el proceso de facilitar el cambio hacia un modelo de centro social más participativo. Transformación de los centros sociales de mayores para que sean espacios desde donde las personas mayores puedan construir sus proyectos de vida y encuentren respuesta a sus necesidades. [Leer más](#)

Recursos de interés

La discriminación de las personas mayores en el ámbito laboral

Informe publicado por HelpAge España que ofrece un análisis exhaustivo de la discriminación por edad en el mercado laboral español (cerca del 30% de las personas mayores de 50 años están desempleadas), sus causas y las consecuencias que produce. Además, resalta los beneficios de equipos intergeneracionales. [Leer más](#) [Descargar informe](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X](#)

Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es